



MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville



Mélanie Joly



@MélanieJoly



MélanieJoly

UN MESSAGE DE VOTRE DÉPUTÉE

Cher.ère.s citoyen.ne.s,

Nos aîné.e.s occupent une place importante dans nos familles, nos milieux de travail et nos collectivités à Ahuntsic-Cartierville et à travers le Canada. C'est pourquoi nous nous engageons à veiller à ce que les programmes et services gouvernementaux répondent aux besoins de notre population vieillissante.

Au cours des dernières années, nous avons pris des mesures concrètes pour améliorer la santé et le bien-être des aîné.e.s. Nous avons augmenté la Sécurité de la vieillesse (SV) de 10 % pour les aîné.e.s de 75 ans et plus. Les retraité.e.s recevront plus de 800 \$ chaque année pour les aider à payer leurs factures. D'ailleurs, nous allégeons le fardeau fiscal de millions de Canadiens et Canadiennes en doublant le crédit d'impôt pour la TPS pendant six mois ce qui permettra aux aînés de recevoir jusqu'à 233 \$ de prestations de plus cette année. Nous verserons également un supplément ponctuel de 500 \$ dans le cadre de l'Allocation canadienne pour le logement.

Le programme **Nouveaux Horizons pour les aînés (PNHA)** finance des projets communautaires qui contribuent à améliorer la qualité de vie des aînés et favorisent l'inclusion sociale. Aussi, l'initiative **Bien vieillir chez soi** fournira des fonds aux organismes admissibles pour soutenir les aînés qui veulent continuer de vivre chez eux.

Pour toute information supplémentaire sur nos programmes d'aides, mon équipe reste à votre disposition. N'hésitez pas à nous contacter!

Prenez bien soin de vous et au plaisir,

 melanie.joly@parl.gc.ca

 melaniejoly.libparl.ca

INVESTIR DANS LES ÉTABLISSEMENTS DE SOINS DE LONGUE DURÉE AU QUÉBEC

Notre gouvernement a annoncé l'entente du **Fonds pour la sécurité des soins de longue durée (FSSLD)** avec la province de Québec. Grâce à celle-ci, le Québec reçoit plus de 221 millions de dollars du milliard de dollars en investissements versés dans le contexte de l'Énoncé économique de l'automne 2020. Le FSSLD a permis aux provinces et territoires d'améliorer la prévention et le contrôle des infections dans les établissements de soins de longue durée partout au pays.



CENTRE DES FEMMES SOLIDAIRES ET ENGAGÉES

LE PROGRAMME NOUVEAUX HORIZONS POUR LES ÂÎNÉS

CENTRE DES FEMMES



solidaires et engagées

Grâce au financement du Programme Nouveaux Horizons pour les aînés (PNHA) du Gouvernement du Canada, Le Centre des femmes solidaires et engagées (CSFE) a pu offrir un service de formation technologique à ses membres plus âgées.

Dans la dernière année, le projet *Favoriser le vieillissement en santé, briser l'isolement de nos aînés et la santé mentale* a permis au CFSE d'offrir 6 sessions pour débutant.e.s et 6 sessions de niveau avancé pour un total de 12 sessions de cours sur iPad.

L'objectif du projet est de permettre aux aîné.e.s de rester connecté.e.s avec leur entourage grâce aux apprentissages de base de différentes plateformes comme ZOOM, Facebook, FaceTime, etc.

Les membres ont également pu participer à un plus grand nombre d'activités du Centre puisque certaines d'entre elles sont maintenant offertes de façon virtuelle.

Chaque année, le PNHA permet à de nombreux organismes d'Ahuntsic-Cartierville de mettre en place des projets pour soutenir les aîné.e.s de notre communauté.



CARTIER ÉMILIE COLLECTE DE FONDS 2022



Depuis plus de 30 ans, le Cartier Émilie vient en aide aux personnes démunies d'Ahuntsic-Cartierville.

En donnant une deuxième vie à différents articles comme des vêtements et des accessoires pour

toute la famille, des meubles ou bien des articles de cuisine, ou encore du matériel sportif, le Cartier Émilie permet à celles et ceux qui en ont le plus besoin de se les procurer à très petit prix.

L'organisme accompagne chaque individu en proposant un service personnalisé de proximité. Lorsque nécessaire, la friperie offre même gratuitement des biens essentiels aux personnes qui en font la demande.

Le Cartier Émilie récolte vos dons de vêtements ou de meubles tout au long de l'année. C'est une manière simple et écologique de venir en aide à notre communauté!

Afin de poursuivre leur mission en offrant du soutien, du réconfort et un nouveau départ aux familles et aux personnes en situation précaire, le Cartier Émilie a récemment lancé sa collecte de fonds annuelle.

Aidez-les à atteindre leur objectif 2022!



NOVEMBER 2022



MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville



A MESSAGE FROM YOUR MP

Dear citizens,

Seniors hold a unique place in our families, workplaces, and community, here in Ahuntsic-Cartierville and across Canada. That is why we are committed to ensuring that government programs and services respond to the needs of Canada's aging population.

In the last few years, we have taken concrete actions to improve the health and well-being of our seniors. In July, we increased Old Age Security (OAS) by 10% for seniors aged 75 and older, with pensioners receiving over \$800 more every year to help pay their bills and buy groceries. We are also delivering relief to millions of Canadians by doubling the GST tax credit for six months which will give seniors up to \$233 more in benefits this year. We will also provide a one-time \$500 top-up to the Canada Housing Benefit program.

The **New Horizons for Seniors Program (NHSP)** has been funding community-based projects that help improve the quality of life of seniors and foster social inclusion. This year, we also launched the **Age Well at Home initiative**, which will provide funding to eligible organizations who support seniors who want and are able to continue living in their own homes.

For any additional information on our support programs, my team remains available to you. Do not hesitate to contact us!

Take good care,


INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225 Chabanel West,
Suite 1109
Montréal, Québec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building,
Room 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6
Tel. 343-553-3163

 melanie.joly@parl.gc.ca

 melaniejoly.libparl.ca

INVESTING IN LONG-TERM CARE FACILITIES IN QUEBEC

Our government announced the **Safe Long-Term Care Fund (SLTCF)** agreement with the province of Quebec. Thanks to this agreement, Quebec is receiving more than \$221 million of the \$1 billion investments made in the 2020 Fall Economic Statement. The SLTCF has helped provinces and territories improve infection prevention and control in long-term care homes across the country.



CENTRE DES FEMMES SOLIDAIRES ET ENGAGÉES

THE NEW HORIZONS FOR SENIORS PROGRAM



Thanks to funding provided by the Government of Canada's **New Horizons for Seniors Program (NHSP)**, the **Centre des femmes solidaires et engagées (CFSE)** has offered a technology training program to seniors.

Over the past year, the *Fostering Healthy Aging, Breaking the Isolation of Our Seniors and Mental Health Project* has enabled the centre to offer a total of 12 courses on how to use an iPad tablet, including six beginner sessions and six advanced sessions.



This project aims to enable seniors to stay connected with their loved ones through basic knowledge of different platforms such as ZOOM, Facebook, FaceTime, etc.

Members have also been able to participate in more of the Centre's activities, as some are now offered virtually.

Each year, the NHSP supports many Ahuntsic-Cartierville organizations in implementing projects that benefit the seniors of our community.

CARTIER ÉMILIE 2022 FUNDRAISING CAMPAIGN



For more than 30 years, Cartier Émilie has been supporting the most vulnerable members of the Ahuntsic-Cartierville community.

By giving a second life to items such as clothing and accessories for the entire family, furniture, kitchen goods, and sports equipment, Cartier Émilie allows those who need it most to acquire these products at very low prices.

The organization accompanies each customer by offering personalized service. When necessary, the organization provides essential goods to those who request it, at no cost.

The Cartier Émilie collects your donations of clothing or furniture throughout the year. It's a simple and ecological way to help our community!

To continue providing support, comfort and a fresh start to families and individuals in need, the Cartier Émilie recently launched their annual fundraiser.

Help them reach their 2022 goal!

